

Macron alerta del avance del autoritarismo en Europa

Rusia prohíbe la red Telegram en su territorio como parte de una limitación de la libertad en Internet

MARC BASSETS / PILAR BONET
Estrasburgo / Moscú
El presidente francés, Emmanuel Macron, abrió ayer en el Parlamento de Estrasburgo la

batalla política por el futuro de la UE. "Una forma de guerra civil europea reaparece", alertó. Macron, que ganó hace un año las elecciones con un ambicioso mensaje europeísta, dibujó un continente dramáticamente dividido entre "democracias iliberales", donde avanza el autoritarismo, y las liberales, que deben escuchar "la cólera del pueblo" si quieren evitar el desguace del proyecto común.

Los planes del presidente francés para construir una nueva soberanía europea chocan con los intereses de amplios sectores euroescépticos y eurófobos, y tampoco convencen plenamente a potenciales aliados como la Alemania de Merkel. "Ante el autoritarismo que nos rodea, la respuesta no es la democracia autoritaria sino la autoridad de la democracia", dijo Macron en un Parlamento donde su partido no tiene un solo diputado.

Las autoridades de Rusia, uno de esos países donde el autoritarismo avanza, han lanzado una ofensiva para bloquear el acceso al servicio de mensajería móvil Telegram por negarse a entregar sus códigos al Servicio Federal de Seguridad. Esta maniobra forma parte de una gran campaña para controlar las redes. **PÁGINAS 3, 4 Y 6**

El FMI eleva el crecimiento económico de España hasta el 2,8%

Venezuela sufrirá un alza de precios del 1.800.000%

AMANDA MARS, **Washington**
El Fondo Monetario Internacional (FMI) mejora las previsiones de crecimiento para España en cuatro décimas, del 2,4% al 2,8%. Los expertos del fondo prevén, asimismo, una hiperinflación explosiva para Venezuela: los precios subirán un 1.800.000% en los próximos dos años. **PÁGINAS 38 Y 39**

China levantará las trabas a los fabricantes de vehículos extranjeros

XAVIER FONTDEGLÒRIA, **Pekín**
China presentó ayer un calendario para levantar las restricciones a los fabricantes de automóviles extranjeros. La medida busca contentar a Estados Unidos, tras su amenaza de abrir una guerra comercial. **PÁGINA 7**

Vía libre para el mayor proyecto urbanístico de Madrid

PÁGINA 42



CLAUDIO ÁLVAREZ

"No dimito. Me apoya el presidente"

La presidenta madrileña, Cristina Cifuentes, aseguró ayer en una comparecencia de prensa que no se ha planteado dimitir. "No hay razones objetivas para ello. Y me apoya mi partido y mi presidente", explicó. Cifuentes (en la foto) renunció a su polémico máster de la Universidad Rey Juan Carlos. **PÁGINA 18 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 12**

El Supremo rebate al tribunal alemán e insiste en que hubo rebelión

Una parte de Junts per Catalunya quiere hacer un Gobierno viable

REYES RINCÓN / C. S. BAQUERO
Madrid / Barcelona

La Sala Penal del Supremo considera que el tribunal alemán de Schleswig-Holstein, que ha descartado entregar a Carles Puigdemont por rebelión, ha basado su decisión en argumentos "carentes de valor". En un auto dictado ayer para rechazar la libertad de Jordi Sánchez, el alto tribunal rebate la resolución de los jueces alemanes y critica que no hayan "estudiado reposadamente" el caso. El Supremo defiende que hubo rebelión pero deja la puerta abierta a que Puigdemont sea acusado de sedición. Por otro lado, la obstinación de la *expresident* en mantener su candidatura divide a su grupo parlamentario. Una parte se inclina por un Gobierno viable sin él. **PÁGINAS 15 Y 16**

ADEMÁS

Los guardias civiles de Alsasua dicen que temieron por su vida

Los dos guardias civiles que fueron víctimas, junto a sus parejas, de la agresión multitudinaria en Alsasua (Navarra) aseguraron ayer en el juicio que temieron por su vida. **PÁGINA 20**

Banderas estará en la próxima película de Almodóvar

P27

Los secretos del chivatazo sobre el dopaje ciclista

P31

Los asesinatos de la literatura son ahora de verdad

P25

Un crimen destapa el drama de los gais en los pueblos

P24

La mayor comunidad isleña del exilio asiste con prudente optimismo al relevo presidencial

Miami se asoma a la primera Cuba sin Castro

PABLO DE LLANO, **Miami**
La comunidad cubana de Miami, la más numerosa fuera de la isla, con alrededor de un millón de integrantes, asiste con prudente optimismo a un cambio histórico. Este jueves Raúl Castro cederá la presidencia, previsiblemente, a Miguel Díaz-Canel. Las expectativas son limitadas, pero la desaparición del

apellido Castro de la primera línea política después de casi seis décadas renueva la esperanza de que por fin se produzca una transformación profunda. "Lo importante es que comiencen los cambios, porque luego todo puede venir como una bola de nieve", dice Carlos Saladrigas, una de las voces más veteranas del exilio. **PÁGINA 9**

Century 21
POR TU CASA
COMPRAR • VENDER • ALQUILAR